

# Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Aug 31, 2023 - 09:11



*Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga*

Sukabumi, 31 Agustus 2023 – Dalam upaya menjalin kemitraan yang erat antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO dari

Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan door-to-door pada Kamis pagi ini. Kegiatan yang dimulai pukul 08:00 dan berakhir pada sore hari tersebut bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi sekaligus menyampaikan program-program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dengan semangat kebersamaan, Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO dan timnya berkeliling ke rumah-rumah warga di Kampung Cigelang Rt02/04, Desa Gunungbatu. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah mendengarkan aspirasi serta mendalami kondisi riil yang dihadapi oleh masyarakat setempat. Melalui pendekatan ini, diharapkan terjalin komunikasi yang lebih intens antara polisi dan masyarakat, sehingga permasalahan keamanan dan ketertiban dapat diatasi bersama-sama.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO juga mengajak warga untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Salah satu cara yang diusulkan adalah dengan menghidupkan kembali siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) sebagai upaya preventif dalam mencegah tindak pidana, terutama pencurian. Warga pun sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh pihak kepolisian dalam mempererat hubungan dengan masyarakat.

Selama kegiatan door-to-door tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya mengenalkan program Aa Dede, tetapi juga memberikan ruang bagi warga untuk berbicara tentang masalah yang mereka hadapi sehari-hari. Curhatan dan saran dari masyarakat dianggap penting oleh pihak kepolisian sebagai bahan evaluasi dalam menyusun langkah-langkah peningkatan keamanan dan pelayanan publik di wilayah tersebut.

Dengan semangat kepedulian dan kebersamaan, Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO dan masyarakat Desa Gunungbatu berkomitmen untuk terus bekerja sama dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan. Kegiatan door-to-door ini menjadi langkah konkret dalam mewujudkan kemanunggalan polisi dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.